お見舞い・面会について

昨年から流行している新型コロナウイルス感染症に伴い、入院患者様への直接面会に関しては、原則中止とさせていただき、現在テレビ電話による面会を実施させていただいておりました。

しかし国内でも変異株感染が確認され、その拡大がみられてきて おり、オリンピックの開催や夏季期間における全国的な人の移動など によって、東京をはじめとし各地で感染拡大が加速されることが予測 されます。

また新型コロナワクチンの接種も徐々に進んではきていますが、接種率はまだまだ充分といえない状況にあります。

このことより当院では下記の期間において、テレビ電話における面会も含めて全ての面会を禁止とさせていただきますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

〔面会禁止期間〕

<u>令和3年7月19日~8月31日</u>

- ※9月1日以降の体制については、8月中旬以降の感染状況によって 判断させていただきますので、ご了承ください。
- ※入院患者様の治療上必要な面会などについては、主治医の判断等 で決定させていただきます。

詳細・不明点については、スタッフへお問合せ下さい。

青南病院 20178(27)2016